

ARTHUR FREDERICK BROADBRIDGE

Monsieur Broadbridge est né le 15 février 1915 à Elham, Kent en Angleterre. Après ses études à l'Université de Saskatchewan où il a obtenu un baccalauréat et une maîtrise ès arts en histoire, il fut professeur pendant quelques années en Saskatchewan. Durant la guerre, il a servi avec les forces aériennes royales du Canada et fut licencié en 1945 avec le rang de capitaine aviateur.

Monsieur Broadbridge s'est joint au ministère des Affaires extérieures en 1949. Il a servi à Chicago, à Washington, au Caire, et à Berlin, où il était chef adjoint de la mission militaire du Canada de 1967 à 1970. Il a également servi dans plusieurs directions à l'administration centrale à Ottawa. Il était depuis 1970 directeur adjoint de la direction du Pacifique.

Monsieur Broadbridge est marié et père de trois enfants.